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HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL 
 

GOBIERNO MUNICIPAL 
 

2020 – 2024 
 

“TRABAJANDO PARA TI” 
 

ACTA DE ASAMBLEA 
 

OCTAGÉSIMA SESIÓN ORDINARIA 

(VERSIÓN ESTENOGRÁFICA) 

USO DE LA VOZ DEL LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, DA LECTURA A LA CONVOCATORIA. 

PARA DAR CUMPLIMIENTO A LA ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 49 BIS, 52 Y 52 BIS DE LA LEY ORGÁNICA 

MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE HIDALGO, SE CONVOCA A TODOS LOS INTEGRANTES DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, A CELEBRAR LA OCTAGÉSIMA SESIÓN ORDINARIA EL DÍA 26 DE FEBRERO DEL PRESENTE 

AÑO. 

DICHA SESIÓN DARÁ INICIO EN PUNTO DE LAS 18:00 HRS., EN EL SALÓN DE CABILDO “CESÁREO ENCISO” 

UBICADA EN EL PALACIO MUNICIPAL CON DOMICILIO EN PLAZA PRINCIPAL S/N CENTRO, ZEMPOALA, 

HIDALGO. MUCHO AGRADEZCO LA PARTICIPACIÓN DE TODOS Y APRECIO EN TODO LO QUE VALE SU 

PUNTUAL ASISTENCIA. ATENTAMENTE. LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE PRESIDENTE EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA. 

USO DE LA VOZ DEL LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, DA LECTURA A LA ORDEN DEL DÍA: 

1.- PASE DE LISTA DE ASISTENCIA. 

2.- VERIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL E INSTALACIÓN DE LA HONORABLE ASAMBLEA, POR LO TANTO, 

LOS ACUERDOS QUE SE TOMEN SERÁN OBLIGATORIOS PARA LOS AUSENTES Y PARA QUIENES SE 

RETIREN DE MANERA ANTICIPADA. 

3.- ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DE SUELDOS DE PERSONAL DE PRESIDENCIA 

DEL FONDO GENERAL DE PARTICIPACIONES.  

4.- ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DE SUELDOS DE PERSONAL DE SEGURIDAD 

PÚBLICA DE FORTAMUN.  

5.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL CONVENIO DE COLABORACIÓN PARA 

LA OPERACIÓN DE LOS PROYECTOS: ATENCIÓN ALIMENTARIA A GRUPOS PRIORITARIOS, ADULTOS 

MAYORES Y PERSONAS CON DISCAPACIDAD.  
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6.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL CONVENIO DE COLABORACIÓN PARA 

LA OPERACIÓN DE LOS PROYECTOS: ATENCIÓN ALIMENTARIA EN LOS PRIMEROS 1000 DÍAS DE VIDA.  

7.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL CONVENIO DE COLABORACIÓN PARA 

LA OPERACIÓN DE LOS PROYECTOS: ATENCIÓN ALIMENTARIA A PERSONAS EN SITUACIÓN DE 

EMERGENCIA O DESASTRE.  

8.- ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LA CAMPAÑA PARA LA ESTERILIZACIÓN DE 

CANINOS Y FELINOS EN EL MUNICIPIO DE ZEMPOALA POR PARTE DE LA DIRECCIÓN DE SALUD.  

9.- ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PROGRAMA ZEMPOALA VERDE POR PARTE 

DE LA DIRECCIÓN DE MEDIO AMBIENTE Y DESARROLLO SUSTENTABLE.  

10.- ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LA ADQUISICIÓN DE BOMBA DE AGUA.   

11.- ASUNTOS GENERALES.    

12.- CLAUSURA DE LA SESIÓN. 

ACUERDOS 

PRIMERO.- LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, PASA LISTA DE ASISTENCIA C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, PRESENTE, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, SINDICA, 

PRESENTE, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, PRESENTE, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, 

PRESENTE, MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESENTE, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, JOSÉ 

ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESENTE, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ,  SILVIO GUTIÉRREZ 

GÓMEZ, PRESENTE, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, PRESENTE,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, PRESENTE, 

ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, JUANA AGUILAR VARGAS, PRESENTE, MA. GUADALUPE BAÑOS 

ESCOBEDO, PRESENTE, SE ENCUENTRAN PRESENTES 11 INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA. 

SEGUNDO. - USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA COMENTA, POR LO TANTO, CONTAMOS CON QUÓRUM LEGAL. 

TERCERO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO 

APROBACIÓN DE SUELDOS DE PERSONAL DE PRESIDENCIA DEL FONDO GENERAL DE 

PARTICIPACIONES.   

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE HASTA EL 2023 LOS SUELDOS HOMOLOGADOS DE PRESIDENCIA 

MUNICIPAL IBAN EN CORRELACIÓN AL SALARIO MÍNIMO, Y QUE CON EL DECRETO QUE REALIZO EL 

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA EL LIC. ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR AUMENTANDO EL SALARIO 

MÍNIMO POR LO QUE, EL SALARIO MÍNIMO ACTUAL ES DE $248.93, EN EL 2023 ERA DE $207.44 Y EN EL 

2022 ERA DE $172.87, ASÍ MISMO MENCIONA QUE CUANDO SE ELABORÓ EL PRESUPUESTO DEL 2024 
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CORRESPONDIENTE AL CAPÍTULO 1000, EN SALARIOS SE ENCUENTRAN 38 PERSONAS QUE PERCIBEN 

MENOS DEL MÍNIMO Y 36 PERSONAS QUE PERCIBEN EXACTAMENTE EL MÍNIMO, Y POR LEY NINGÚN 

TRABAJADOR DEBE PERCIBIR UN SALARIO MENOR AL MÍNIMO POR LO QUE SE TIENEN QUE HOMOLOGAR 

NUEVAMENTE  PARA QUE NO SUCEDA ESTA SITUACIÓN. 

COMENTA  TAMBIÉN QUE YA SE REALIZÓ UN ANÁLISIS EN TESORERÍA  Y SI SE OTORGA EL NUEVO 

SALARIO MÍNIMO A LAS 38 PERSONAS EXCEPTO A 9 PERSONAS LAS CUALES NO ENTRARÍAN EN ESTA 

RELACIÓN SE PODRÍA CUBRIR SIN AFECTAR EL CAPÍTULO 1000 CON LAS VACANTES QUE SE TIENEN AL 

MOMENTO, ACTUALMENTE SE PAGA $221,497.00 DE LAS 38 PERSONAS Y SE ESTARÍA PAGANDO 

$276,139.00, SIENDO UNA DIFERENCIA DE $54,649.00 Y DE ESTA MANERA PODER HOMOLOGAR A LAS 38 

PERSONAS EN CUESTIONES DE QUE GANEN EL SALARIO MÍNIMO, MAS 9 PERSONAS QUE SE QUEDARÍAN 

CON SU SUELDO DERIVADO DE QUE ELLOS NO CUMPLEN CON SUS JORNADAS LABORALES, EJEMPLO: 

• SR. ADRIÁN MENDOZA LOZANO TIENE UN SUELDO MENSUAL DE $5,368.00 LABORA 3 DÍAS A LA SEMANA, 

4 HORAS POR DÍA. 

• EDUARDO RAMÍREZ MONTAÑO TIENE UN SUELDO MENSUAL DE $5,560, LABORA 3 DÍAS A LA SEMANA, 4 

HORAS POR DÍA. 

• ELEAZAR MENESES MENESES TIENE UN SUELDO MENSUAL DE $5,360, LABORA 3 DÍAS A LA SEMANA, 4 

HORAS POR DÍA. 

• MARCELA ISLAS CRUZ Y GLORIA GUTIÉRREZ REYES APOYAN CON LA LIMPIEZA DEL CENTRO DE SALUD 

DE SANTO TOMAS Y DE SAN GABRIEL AZTECA RESPECTIVAMENTE, SOLO LABORAN 3 DÍAS A LA SEMANA, 

4 HORAS POR DÍA. 

• PEDRO HERNÁNDEZ OLVERA, MARIANA ORTIZ ZÚÑIGA, OSCAR CERVANTES ACEVES Y JOCELIN DÍAZ 

RAMÍREZ   SON PARAMÉDICO DE LA CRUZ ROJA ,SE LE APOYO CON UN TEMA DE SUBSIDIO A LA CRUZ 

ROJO DE UN IMPORTE DE $4,248.00 POR CADA UNO. 

EL PUNTO SON QUE ESAS 38 PERSONAS GANEN EL SALARIO MÍNIMO A EXCEPCIÓN DE 2 PERSONAS: 

• ISELA DELGADILLO DÍAZ QUE GANARÍA $5,031.00    

• SEVERIANO SANTOS TORRES QUE GANA $1,260.00 Y SE LE ESTARÍA PAGANDO $2,260.00  

LAS DEMÁS 36 PERSONAS ESTARÍAN GANANDO $7,468.00 AL MES, EL SALARIO MÍNIMO Y COMO AL 

SALARIO MÍNIMO NO SE LE RETINEN ISR SON NETOS.   

Y LAS 36 PERSONAS QUE GANAN $8,000.00 SE LES ASIGNARÍA LA CANTIDAD DE $8,500.00, PARA QUE 

GANEN $3,944.00 NETOS EN SU MAYORÍA SON ADMINISTRATIVOS, YA SE APLICA EL ISR, ACTUALMENTE 

SE PAGAN $288,008.00, SE PAGARÍAN $306,000.00, UNA DIFERENCIA DE $17,998.00.  

ES UN TEMA DE ANÁLISIS POR EL DECRETO EXPEDIDO POR EL PRESIDENTE YA QUE POR LO FISCAL NO 

ES TANTO PROBLEMA PERO EN EL TEMA LABORAL PUEDE TENER CIERTAS CONSECUENCIAS YA QUE 

SE ENTRARÍAN VIOLANDO SUS DERECHOS LABORALES.  
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SE ESTARÍA BUSCANDO ALGUNA MANERA DE COMO PODER OTORGAR EL RETROACTIVO YA QUE EL 

DECRETO SALIÓ EL 1 DE ENERO DEL 2024.  

ASÍ MISMO MENCIONA QUE DE DIF SI ES UN TEMA PREOCUPANTE YA QUE LOS SALARIOS SI ESTÁN POR 

MUY DEBAJO DEL SALARIO MÍNIMO,  YA SE ESTÁ REVISANDO Y SI SE TENDRÍA QUE MOVER EL 

PRESUPUESTO Y BUSCAR ALGUNA ESTRATEGIA PARA PODER RESOLVERLO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ SOLICITA QUE SE ANALICE EL PUNTO 

REALMENTE POR LA COMISIÓN Y QUE SI HAY EL ASESORAMIENTO POR UN LABORISTA MUCHO MEJOR. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO 

GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, 

ABSTENCION, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL 

RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 10 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 1 VOTO EN  ABSTENCION, 

POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORIA. 

CUARTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO 

APROBACIÓN DE SUELDOS DE PERSONAL DE SEGURIDAD PÚBLICA DE FORTAMUN.   

EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL COMENTA QUE 

EL MUNICIPIO CUENTA CON 97 POLICÍAS ACTUALMENTE Y 8 PERSONAS DE PROTECCIÓN CIVIL SIENDO 

UN TOTAL DE 105 PERSONAS QUE ESTÁN EN LA NÓMINA DE FORTAMUN. 

EL DÍA QUE DE LA REUNIÓN CON LA SECRETARIA DE SEGURIDAD PÚBLICA ESTATAL Y REGIONAL EN EL 

MUNICIPIO DE TIZAYUCA, SE RECIBIÓ UNA FELICITACIÓN POR EL TRABAJO REALIZADO EXCEPTO POR 

LOS SUELDOS QUE PERCIBEN LOS POLICÍAS QUE SON DE LOS MÁS BAJOS QUE HAY EN EL ESTADO, 

POR LO TANTO PRESENTA UNA PROPUESTA DE INCREMENTO QUE SERÍA: 

• EL COMANDANTE $8,294.00 QUINCENALES, PASARÍA A GANAR $9,500.00. 

• AGUSTINA QUE SE QUEDÓ CON SUELDO DE FORTASEG $7,984.00, QUINCENALES 

• SALVADOR Y RAÚL COMANDANTES, GANAN $7,716.00, QUINCENALES, PASARÍAN A GANAR $8,500.00 

NETOS. 

• 37 PERSONAS QUE TIENEN CUP GANAN $6,000.00, QUINCENALES, GANARÍAN $6,500.00 NETOS.  

• PATRICIO QUE SE QUEDÓ CON EL TEMA DE FORTASEG, GANA $6,478.00, QUINCENALES. 

•  28 POLICÍAS QUE SE ESTÁN CERTIFICANDO GANAN $4,721.00 QUINCENALES, PASARÍAN A GANAR 

$$5,500.00 PERO UNA VEZ CONCLUIDA LA CAPACITACIÓN GANARÍAN $6,500.00 

• 20 PERSONAS QUE AÚN NO CONCLUYEN EL C3 GANAN $4,721.00, DE LOS CUALES NO SE PUEDE HACER 

NADA. 
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DE OTRAS PERSONAS QUE GANAN $4,826.00, $5,413.00, $3,526.00 Y $5,413.00 TODOS ELLOS GANARÍAN 

$5,500.00 A LA QUINCENA. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO 

GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A 

FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL 

RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 11 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 VOTOS EN  

ABSTENCION, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORIA.   

SE RETIRA LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, MANIFESTANDO QUE ESTA DE 

ACUERDO EN LOS SIGUIENTES PUNTOS POR LO QUE SOLICITA SE CONSIDERA SU VOTO A FAVOR.  

QUINTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO DE 

LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO 

APROBACIÓN DEL CONVENIO DE COLABORACIÓN PARA LA OPERACIÓN DE LOS PROYECTOS: ATENCIÓN 

ALIMENTARIA A GRUPOS PRIORITARIOS, ADULTOS MAYORES Y PERSONAS CON DISCAPACIDAD. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO 

GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A 

FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL 

RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 11 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 VOTOS EN  

ABSTENCION, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORIA. 

SEXTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO DE 

LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO 

APROBACIÓN DEL CONVENIO DE COLABORACIÓN PARA LA OPERACIÓN DE LOS PROYECTOS: ATENCIÓN 

ALIMENTARIA EN LOS PRIMEROS 1000 DÍAS DE VIDA. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO 

GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A 

FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL 
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RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 11 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 VOTOS EN  

ABSTENCION, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORIA. 

SÉPTIMO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO 

APROBACIÓN DEL CONVENIO DE COLABORACIÓN PARA LA OPERACIÓN DE LOS PROYECTOS: ATENCIÓN 

ALIMENTARIA A PERSONAS EN SITUACIÓN DE EMERGENCIA O DESASTRE.   

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO 

GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A 

FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL 

RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 11 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 VOTOS EN  

ABSTENCION, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORIA. 

OCTAVO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO 

APROBACIÓN DE LA CAMPAÑA PARA LA ESTERILIZACIÓN DE CANINOS Y FELINOS EN EL MUNICIPIO DE 

ZEMPOALA POR PARTE DE LA DIRECCIÓN DE SALUD.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL MENCIONA QUE SE TIENE PROGRAMADAS 300 CIRUGÍAS DEL 1 AL 12 Y DEL 22 AL 26 

DE ABRIL, DE LAS CUALES SE TIENE QUE APOYAR CON EL MATERIAL PARA PODER REALIZARLAS CON 

UN IMPORTE TOTAL DE $57,810.00, SE REALIZARAN EN CABECERA MUNICIPAL DEL 1 AL 5 DE ABRIL,  DEL 

8 AL 12 DE ABRIL EN SANTA MARÍA TECAJETE, SATO TOMAS, SAN GABRIEL, TEPEYAHUALCO Y TÉLLEZ, 

20 CADA UNO Y EN LA DEL 22 AL 26 DE ABRIL LE CORRESPONDE  A VENUSTIANO CARRANZA, SAN 

AGUSTÍN ZAPOTLÁN, DOS DÍAS TEPEYAHUALCO Y CASAS COLORADAS.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO 

GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A 

FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL 

RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 11 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 VOTOS EN  

ABSTENCION, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORIA. 

NOVENO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO 
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APROBACIÓN DEL PROGRAMA ZEMPOALA VERDE POR PARTE DE LA DIRECCIÓN DE MEDIO AMBIENTE Y 

DESARROLLO SUSTENTABLE.   

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL MENCIONA QUE EL MUNICIPIO ES INTERMEDIARIO PARA PODER OFRECER LOS 

PAQUETES DE ÁRBOLES A LA POBLACIÓN, ÚNICAMENTE ES LA DIFUSIÓN, NO GENERA NINGÚN COSTO.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO 

GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A 

FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL 

RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 11 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 VOTOS EN  

ABSTENCION, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORIA. 

DÉCIMO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO DE 

LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO 

APROBACIÓN DE LA ADQUISICIÓN DE BOMBA DE AGUA.   

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA  QUE LA ACTUAL BOMBA QUE SE TIENE EN EL POZO DEL LLANO I CUENTA 

CON UN DESGASTE DE 10 AÑOS LA CUAL SE QUEMÓ EL MOTOR, PARA PODER HACER LA REPARACIÓN 

TIENE UN COSTO DE $132,644.26 CON UNA GARANTÍA DE 6 MESES, LA BOMBA QUE SE REQUIERE ES DE 

85 HP, 18 LITROS POR SEGUNDO, ASÍ MISMO MENCIONA QUE ES INDISPENSABLE QUE YA ES LA QUE 

ABASTECE A LAS COMUNIDADES DE LA TRINIDAD, BUENA VISTA, ESTACIÓN TEPA Y LA CABECERA 

MUNICIPAL, EL COSTO DE LA BOMBA NUEVA ES DE $185,250.96. 

HACE MENCIÓN QUE EL POZO YA NECESITA DARLE MANTENIMIENTO YA QUE TIENE MUCHA ARCILLA.  

SE ESTABLECE POR MAYORÍA DE INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA QUE ES MÁS CONVENIENTE 

COMPRAR LA BOMBA DE AGUA QUE REPARARLA.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO 

GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A 

FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL 

RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 11 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 VOTOS EN  

ABSTENCION, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORIA. 
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ASUNTOS GENERALES 

DÉCIMO PRIMERO.- USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICA PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLAVA 

PREGUNTA SI YA SE ANALIZÓ EL TEMA DE LOS FOCOS DE LA CARRETERA SANTA MARÍA TECAJETE - 

ZEMPOALA YA QUE BENEFICIARÍA A MUCHAS COMUNIDADES A LO QUE EL C. MTRO. J. JESÚS 

HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SOBRE LA 

CARRETERA FEDERAL NO PUEDE COLOCAR ALUMBRADO PÚBLICO, PERO REVISARA EL TEMA. 

ASÍ MISMO PREGUNTA DEL TEMA DEL SEÑOR CARLOS DE ESTACIÓN TEPA SOBRE EL RECONOCIMIENTO 

A LO QUE EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE   QUE REVISA EL TEMA CON CULTURA.      

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ MENCIONA QUE MESES ATRÁS SOLICITO 

LA GESTIÓN PARA LOS SEÑORES MUÑOZ QUE VIVEN A UN LADO DE LA EX HACIENDA TECAJETE A LO 

QUE EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE   QUE NO ENTRARON, EN DÍAS ANTERIORES SE INGRESÓ UN OFICIO ANTE CFE SOLICITA 

NDO LA AUTORIZACIÓN PARA TODO EL MUNICIPIO EL CUAL NO APROBÓ EL QUE SE MENCIONA, POR LO 

QUE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ SOLICITA  UNA COPIA DE LA SOLICITUD.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES MENCIONA QUE YA SE ENCUENTRA 

EN FUNCIONAMIENTO EL POZO DE TEPEYAHUALCO LO QUE GENERO UN IMPORTE DE $94,000.00 POR 

EL ROBO QUE SE GENERÓ ANTERIORMENTE, APARTE EL SISTEMA DE SEGURIDAD Y LA INVERSIÓN EN 

LAS CISTERNAS DE DISTRIBUCIÓN DEL AGUA CON UN IMPORTE DE $70,000.00, UN TOTAL DE $162,000.00, 

LO CUAL SE HA REALIZADO CON LOS PAGOS DE LAS PERSONAS QUE TENÍAN ADEUDOS DE LA 

COMUNIDAD, ASÍ COMO TAMBIÉN LOS VOLUNTARIOS QUE DECIDIERON APORTAR, DE LA MISMA MANERA 

AGRADECE EL APOYO POR HABER MANDADO AL ING. OMAR DIRECTOR DE INFORMÁTICA PARA PODER 

ENLAZAR LAS CÁMARAS AL C2 PERO SOLICITA  EL APOYO CON LOS RONDINES DE SEGURIDAD. 

EN OTRO TEMA SOLICITA LAS PRUEBAS DE COMPACTACIÓN EN RELACIÓN A LA CANCHA USOS 

MÚLTIPLES DE TEPEYAHUALCO.  

Y POR ÚLTIMO TEMA SOLICITA QUE SE REVISE EL TEMA DE QUE EN LA PARTE DEL LINDERO DE 

TEPEYAHUALCO YA QUE SE ESTÁN ROBANDO EL CABLE DE LUZ. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ PREGUNTA CUANDO SE 

REALIZARA LA CONSTRUCCIÓN DE LA CASA DE LOS ADULTOS MAYORES DE JAGUEY DE TÉLLEZ A LO 

QUE EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE   QUE REVISA EL TEMA.   

EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL COMENTA QUE 

EL DÍA MARTES, MIÉRCOLES Y JUEVES SE TIENEN PROGRAMADAS INAUGURACIONES Y SUPERVISIONES 

DE DISTINTAS OBRAS EN DIFERENTES COMUNIDADES.  
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ASÍ MISMO MENCIONA QUE ES UN TEMA MUY COMPLICADO EL DE DIF YA QUE SE REQUIERE 

$1,600,000.00 PARA PODER CUBRIR EL TEMA DE LOS SUELDOS A ESTABLECERLOS POR LO MENOS AL 

SALARIO MÍNIMO, A LO QUE TENDRÍA QUE HACER A DOS PARTIDAS DEL PRESUPUESTO PARA NO PODER 

DEJAR UN TEMA DE PROBLEMA.  

CLAUSURA DE LA SESIÓN 

DÉCIMO SEGUNDO: USO DE LA VOZ DEL PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA EL C. 
REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE DESAHOGADOS TODOS LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA Y 
NO HABIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, PROCEDE A DECLARAR CONCLUIDOS LOS TRABAJOS DE 
ESTA OCTAGÉSIMA SESIÓN ORDINARIA SIENDO LAS 20:10 HRS. DEL DÍA VEINTISÉIS DE FEBRERO DEL 
AÑO 2024. 
 
FIRMAN AL MARGEN Y AL CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON 
 
MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ                       PATRICIA GUADALUPE GONZÀLEZ VILLALVA 
          PRESIDENTE MUNICIPAL                                                           SÍNDICA MUNICIPAL 
                 CONSTITUCIONAL 
  
    LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE                                   ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ 
                                 REGIDOR                                                                                                REGIDORA                                                                  

.     PRESIDENTE DE LA H. ASAMBLEA                                    SECRETARIA DE LA H. ASAMBLEA 
 
 MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS                              JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA  
                      REGIDORA                                                                                       REGIDOR              
 
        OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA                                         NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ 
                            REGIDOR                                                                                REGIDORA 
              
      SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ                                                   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          
                  REGIDOR                                                                                      REGIDOR           
  
      LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ                                                         ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS                
                  REGIDORA                                                                                         REGIDOR         
 
     JUANA AGUILAR VARGAS                                               MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO                       
                REGIDORA                                                                                        REGIDORA                                                                                                                             
 

 

 

 

 

 


